



第 35 回 例会 報告 (3月31日)

【 出 席 報 告 】

・会員数 52名 ・出席数 34名 ・欠席数 18名
 ・当日出席率 71.11% ・前々回修正出席率 100%

<欠席会員>原、檜垣(直)、平田、木村、森岡、岡田、岡本、田中、竹田、渡邊、渡辺、八木、吉武
 [免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)、宮本、白石、越智

<3/17 欠席補填>(3/7 今治北) 青野(淳)、檜垣(賢)、桑森、村上(裕)、西信、尾越、矢野、渡邊 (3/15 今治南) 原、
 檜垣(俊)、松木 (4/4 今治北) 平田

◇**会長報告**・重松会員推薦の映画「海難 1890」を鑑賞した。もう上映されていないかもしれないが、機会があればリバイバルやDVDで見たい。日本人の素晴らしさを感じる。そして考えさせられる問題が最後に出てくる。

◇**幹事報告**・4月7日(木)はマリエール今治にて花見夜間例会を開催します。

・ガバナーノミニー・デジグネートに新居浜ロータリークラブ桑原征一(くわばら せいいち)氏が指名されました。

・地区大会登録変更締切りは4月8日(金)です。変更のある方はご連絡下さい。

◇**親睦活動委員会・お誕生日スピーチ**・日野満会員：(56歳に)年のわりに若いといわれてきたが、後頭部がおぼろ月夜のようになって、年なのかなあと思う。RC歴1年、定年まで4年。奉仕の精神で頑張りたい。

大分類会員卓話 大分類:繊維・衣料 小分類:タオル製造

◆**平尾浩一郎会員**:卓話の依頼を受けて悩んだ。業界の話をするつもりだったが、その業界に昨年末から事件が起こっているからだ。触れたくないが、皆さんには、今治ブランドを始めたときから応援いただいている。人の不名誉をあげつらい、RCの品位を落とすことは避けたい。一方で今の状態をお伝えしなければと考えた。実は29日に商議所の臨時議員総会があった。一応の決着がつきそうだ。▼今治タオルのブランディング事業は2006年に始まった。製品に付けられたロゴマークは、品質検査に合格したこと、今治で作られたことを保障する。今治のアイデンティティーになるものを目に見える形にしようという意味付けだ。事業は成功し、今治タオルの生産量は伸びた。ネットショップのほか、テクSPORT、今治国際ホテル、東京・南青山にショップがあり、3月19日には松山空港にもできた。▼今治タオルには必ずネーム、シール、タグのいずれかを付ける。製造企業の番号も入れる。付けるには品質基準をクリアしなければならない。吸水性の基準に1センチ角のタオルが5秒内に沈み始める5秒ルールがある。検査時、実際には3秒内で95%が沈むが、4~5秒と時間が掛かっても、柔らかい、軽い、使い勝手のいいものがある。いろいろなタオルを提供するためあえて5秒に広げた。▼タグはスタート初年が7500枚、それが直近年度は7000万枚出た。こんなに売れると偽物が出るだろうと、1000万枚を超えたときから抜き取り検査を始めた。化学処理が不安定なため合格しないものもあり、品質を守るため製造企業に知らせて改善してもらってきた。▼ところが昨年11月半ば、初めての出来事があった。品質検査で合格しないため、当該企業に問い合わせると「認定を受けていない」との報告だった。組合は慌てた。性善説に立っていたからだ。ルール通り回収を求めていると、この企業から未認定の追加報告があった。しかし立ち入り調査は拒否された。ルール通り使用禁止処分を決めたところ、退会届が出た。この会社は1年前にも「わが社の製品は1秒で沈む」と広告を出した。組合の事業を妨害している。そこで始末書を提出させた。このイエローカードに続いて今回の事件が起きた。▼問題は間もなく片がつく。これで済ませたい。米女子プロゴルフのメジャー大会で優勝者が池に飛び込む恒例の「儀式」があり、昨年今治タオルのローブを着てもらっている。今治タオルは世界に出て行こうとしている。これからも応援をお願いします。



<ゲスト>(株)八木酒造部 代表取締役 八木伸樹様

次回例会(4月7日)

【 花見夜間例会 】

日 時 : 2016年4月7日(木) 18:30~

場 所 : マリエール今治 (郷本町1-1-35 TEL 25-8888)